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A vec son fidèle com
pagnon, Quito de Ba
lière, elle a commen

c é s a s a i s o n p a r u n e
performance mitigée (9e),
il y a quinze jours, lors du
Grand National de Sau
mur. Mais rien n’est joué
pour Hélène Vattier. Plu
sieurs grandes compéti
tions vont s’enchaîner,
jusqu’au mois de mai. La
prochaine, se déroulera du
15 au 17 avril à Belton,
quinze jours avant le pres
tigieux rendezvous de
badminton, également en
Angleterre.

L a C h a r t ra i n e y s e ra
comme la quinzaine de
cavaliers présélectionnés
par la Fédération française
d’équitation. Tous ont en
core leurs chances d’aller
défendre les couleurs tri
colores lors du concours
complet des JO de Rio. Les
places seront néanmoins
chères. Seuls cinq couples
seront retenus en juin.

Hélène Vattier, comme
l’autre Eurélien de la liste,
le Nogentais Karim Florent
Laghouag, espère faire
partie du voyage au Brésil.

Elle affiche une passion
pour le monde du cheval
depuis son enfance : « J’ai
été attirée par l’univers
équestre vers l’âge de
8 ans. J’ai poussé mes pa

rents pour faire du cheval.
J’ai appris à monter aux
Écuries du Valdel’Eure.
Adolescente, j’ai entamé le
concours complet avec le
grand soutien de mon ins
tructrice, Nathalie Carriè
re. Le cavalier de complet
Bruno Bouvier, aujour
d’hui disparu, m’a aussi
beaucoup aidée. »

Cavalière confirmée et
reconnue, Hélène Vattier
conjugue aujourd’hui les
compétitions profession
nelles avec son métier
d’instructrice et ensei
gnante. Elle s’investit tota
lement dans les Écuries
du Val de L’Eure, à Fonte
naysurEure. Un profil
atypique.

« Comme chaque cava
lier présélectionné, j’ai un
programme personnalisé
pour évoluer le plus possi
ble. Les JO sont un rêve de
gosse. Cela représente
beaucoup de choses. Con
courir est déjà exception
nel pour moi. J’ai un par
cours singul ier, étant
également enseignante. Ce
n’est pas toujours évident
de mener de front mon
métier et la compétition
de très haut niveau. »

« Travailleuse
avec un bon
potentiel »

Thierry Touzaint, entraî
neur national de concours
complet, donnera la liste
des cinq sélectionnés pour
Rio, début juin. Hélène
Vattier compte plusieurs
atouts à ses yeux : « Hélè
ne est une cavalière qui ne
cesse de progresser. De
puis que je la connais, elle
s’est formée avec beau
coup d’autonomie. Elle est
très travailleuse avec un
bon potentiel. Son cheval
est très intéressant sur le
cross, même si c’est un
peu plus délicat sur le
plat. Mais les choses évo

luent bien. » Le cheval en
question s’appelle Quito
de Balière. Une forte tête
selon la cavalière : « Je l’ai
formé, comme tous mes
chevaux. J’ai acheté Quito
à l’âge de 6 ans. Il en a 11
aujourd’hui.

Les JO, si je suis sélec
tionnée, ça sera avec lui.
J’espère aller le plus loin
possible en sa compa
gnie. » ■

■ BIO EXRESS

1972
Naissance d’Hélène Vat-
tier le 20 avril, à Chartres.

1980
Elle débute l’équitation
au club de Luisant.

2011
Hélène Vattier décroche
son instructorat, à Sau-
mur (Maine-et-Loire).

2016
Présélectionnée pour les
JO de Rio 2016.

C’est une formidable oppor-
tunité qu’elle ne veut pas
rater. Pré-selectionnée, la
Chartraine Hélène Vattier
est déterminée à gagner sa
place dans l’équipe de
France de concours complet
pour les Jeux de Rio.

PASSION. En plus de la compétition de haut niveau, la cavalière chartraine Hélène Vattier
est enseignante au sein des Écuries de Fontenay-sur-Eure.

ÉQUITATION / CONCOURS COMPLET■ La cavalière chartraine Hélène Vattier est présélectionnée pour Rio

« Les JO sont un rêve de gosse »


